

28/7/2014



Secrétaire général

SG/SM/16054

Département de l'information • Service des informations et des accréditations • New York

**LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL EST PRÉOCCUPÉ PAR LES TRACTS QUI SERAIENT LANCÉS PAR
LES FORCES DE DÉFENSE ISRAÉLIENNES
DEMANDANT À LA POPULATION CIVILE D'ÉVACUER GAZA CITY**

La déclaration suivante a été communiquée, aujourd'hui, par le Porte-parole du Secrétaire général de l'ONU, M. Ban Ki-moon:

Le Secrétaire général a appris avec préoccupation que des tracts seraient lancés, ce soir, par les Forces de défense israéliennes dans le nord de Gaza, avertissant des dizaines de milliers de résidents qu'ils doivent quitter leurs maisons et évacuer Gaza City.

Si cela se révélait vrai, cela aurait des nouvelles conséquences humanitaires dévastatrices sur les civils assiégés de ces zones de la bande de Gaza, qui ont déjà subi d'immenses souffrances au cours de ces derniers jours. Les institutions des Nations Unies qui se trouvent à Gaza ne disposent pas, sur le terrain, des ressources nécessaires pour fournir un appui à un énorme afflux supplémentaire de personnes désespérées.

Le Secrétaire général exhorte fermement toutes les parties de s'abstenir maintenant de toute nouvelle escalade. Il note que toutes les parties doivent s'acquitter de leurs obligations en vertu du droit international humanitaire, à la fois pour protéger les civils avant toute attaque imminente et pour faire en sorte que toute riposte militaire soit proportionnée.

Le Secrétaire général réitère sa condamnation de la construction de tunnels conduisant vers Israël et les tirs de roquettes lancés depuis Gaza contre Israël. Il souligne une fois de plus qu'il est essentiel de mettre un terme aux hostilités.

* * * * *

À l'intention des organes d'information • Document non officiel